



*Karina López*

Consejera Superior por el Claustro Nodocente – Lista 430

## Un valor que trasciende a la persona

Este Doctorado Honoris Causa de la UNLu para Estela de Carlotto es acompañado por múltiples adhesiones de los cuatro Departamentos Académicos, estudiantes, profesores, auxiliares, miembros de la comunidad en general y los compañeros Nodocentes que acompañaron la iniciativa.

Para nosotros, los trabajadores, casi sería una obviedad argumentar a favor de este la entrega de este título, así lo ha comprendido la comunidad universitaria; sin embargo queremos destacar tres características de ella que a modo de ejemplo podemos citar, su valentía, su entereza y su solidaridad.

Valentía porque en tiempos de terror no tuvo miedo de enfrentarse a la dictadura cívico militar que desapareció a 30.000 compañeras y compañeros; cuando pocos se atrevían, Estela inició su militancia y lo que luego sería la organización Abuelas de Plaza de Mayo.

Entereza porque fue capaz de sobreponerse a la mayor tragedia que un ser humano puede enfrentar, que es la pérdida de un hijo; una hija que, cuando ella iniciaba la movilización junto a otras madres, los militares le entregaron muerta diciendo que había sido asesinada en un fraguado enfrentamiento.

(Extracto de las palabras de Karina López durante la sesión en que el Consejo Superior aprobó por unanimidad otorgar la máxima distinción de la UNLu a Estela de Carlotto)

# CONVOZ

## Nodocente

**ATUNLu presente  
en movilización de la CGT**

Estela de Carlotto recibirá  
el Doctorado Honoris Causa de la UNLu

Formación y crecimiento: concursos,  
evaluación y pase a planta

#DóndeEstáSantiagoMaldonado?



Secretaría de Prensa y Difusión  
prensaatunlu@gmail.com

## ATUNLu presente en movilización de la CGT

Una importante delegación de ATUNLu, encabezada por nuestro secretario general Juan Ramos, participó el 22 de agosto en la masiva movilización a Plaza de Mayo convocada por la Confederación General del Trabajo (CGT).

Los Trabajadores Nodocentes de la UNLu formamos parte de la columna de la Federación Argentina del Trabajador de las Universidades Nacionales (FATUN) en el acto en el que Juan Carlos Schmid, secretario general de la CGT convocó al Comité Central Confederal para el próximo 25 de septiembre, en el que dará inicio a un plan de lucha y la definición de un paro nacional.

Tal como expresó FATUN, los Trabajadores Nodocentes renovamos nuestro compromiso a continuar en este camino, llevando en alto las banderas de la Unidad, Solidaridad y Organización en defensa de los derechos de los trabajadores y de la Educación Pública.



## Concursos, evaluación y pase a planta

**Convencidos de la importancia de la formación y el crecimiento de los Trabajadores Nodocentes, ATUNLu propicia la realización de Concursos para el acceso a los cargos.**

Durante 2016 y lo que va del 2017 se llamaron a Concurso 67 cargos entre Abiertos, Cerrados Generales e Internos.

Entre 2016 y 2017 se realizaron procesos de evaluación de aptitudes para el cambio del agrupamiento mantenimiento, producción y servicios generales al administrativo del que participaron 35 Trabajadores Nodocentes.

También avanzamos en el proceso de pase a planta permanente: en 2016 se incorporó a 24 Trabajadores Nodocentes y en 2017 a 46. Y avanzamos en la implementación del proceso de Evaluación de Desempeño que abarca en primera instancia a 261 trabajadores, de las categorías 1 a 4.

Eliminamos la inestabilidad que por años soportamos los Trabajadores Nodocentes.

Conseguimos nuestra propia categoría programática lo que a través de una administración racional, nos permitió el crecimiento de nuestra planta.

Dimos forma al más ambicioso Plan de Capacitación que se tenga memoria dirigido a los compañeros de todos los agrupamientos.

Logramos el reconocimiento de los saberes y habilidades de los Nodocentes a través de la posibilidad de ser capacitadores de nuestros propios compañeros.

Obtuvimos subsidios e incentivos para el desarrollo de nuestra capacitación, única herramienta para el crecimiento y la profesionalización de nuestro Trabajo.

Sabías que...

Contacto:  
[capitacion@unlu.edu.ar](mailto:capitacion@unlu.edu.ar) - [capitacionatunlu@unlu.edu.ar](mailto:capitacionatunlu@unlu.edu.ar)

En 2017

se sustanciaron

31

CONCURSOS

Se incorporaron

46

trabajadores a planta permanente